



Entreprises Générale des services (ménage, garde d'enfants...) a ouvert une antenne à Colmar



Vous avez atteint la limite des appareils autorisés
Vous pouvez lire L'Alsace sur

\$this.View.AuthResponse.DeviceLimit appareils maximum. Confirmez l'utilisation de votre compte sur cet appareil en saisissant votre mot de passe

- Social
- **Générale des services (ménage, garde d'enfants...)** a ouvert une antenne à Colmar

L'antenne colmarienne de l'entreprise **Générale des services a** ouvert en mai dernier. Pour concrétiser son projet, son gérant indépendant, Patrice Claudel, a bénéficié de l'aide d'Initiatives Colmar Centre Alsace.

Par M.F. - Hier à 11:45 - Temps de lecture :



Patrice Claudel (à droite) bénéficie des conseils prodigués par son parrain Philippe Brun. Photo L'Alsace /Hervé KIELWASSER

Ce réseau national dont le siège se trouve à Angers a été fondé en 1989 par **Didier Château**.

L'enseigne dont Colmar est la première implantation régionale propose d'effectuer chez les particuliers des heures de ménage, de repassage, de jardinage ainsi que de la garde d'enfants. 60 % de son activité concerne des familles dites actives, 40 % se rapportent au maintien à domicile de personnes dépendantes ou en situation de handicap, un secteur appelé à se développer.

« Notre...

- Social
- Colmar
- Secteur de Colmar
- Edition Colmar - Guebwiller

